

信徒代表と共に

信徒副代表 能瀬由紀子

2年間、姫路教会で司牧をしてくださった松永神父様に任命された私たち信徒代表、副代表は、神様の国を完成するため頑張る決意をしました。

お話を受けた時は何度も逃げようと思いきや色々混乱し、気持ちが落ち着かなくて神様にずっと答えを求めました。その内だんだんと神様の働きと一緒にいてくださることを感じ、神様のしもべとして働く決心をすることができました。

たくさん応援してくださる皆さま方、いろんな事の相談ができる西ブロックから着任された春名神父様、また、一緒に代表を受けた小川さん、副代表の朝比奈さん、本当に感謝します。皆さまが兄弟姉妹であることを実感し身近にいることを感じました。

また、春名神父様は「みんなが働きやすい教会を作っていきましょう。」とおっしゃってくださり励ましてくださいました。教会とは神様の家、みんなの家ですから互いに愛し合い助け合っていくことが神様のお望みだと思います。

代表の小川さんは「ベトナムの信徒との交流を深め、国を超え、人類はみんな同じ神様の子どもであることを実行していくことができるよう頑張りたい。」とおっしゃいました。

また、青年と共に中高生が信仰の道を深めていくように導いていきたいと思っています。足りないところがたくさんありますが互いに助け合い、愛が豊かに注がれる教会を作りたいと思っています。どうぞご協力とお祈りをよろしくお願いいたします。

(*信徒代表から依頼を受け、書かせていただきました。)